## 13. Juni 2022

## Aus der Angst heraustreten

Meine Kinder, viele weltlich-orientierte Menschen haben als Lernaufgabe, aus der Angst, die um sie herum scheinbar da ist, herauszutreten. Dieses ist aus eurer Sichtweise, Meine Kinder, recht einfach zu bewerkstelligen, da ihr schon sehr lange in den meisten Fällen, mit Mir innig verbunden seid. Wer kritisch ist und anfängt logisch zu denken, wird feststellen, dass das, was denn da im Fernsehen und auch anderswo von der anderen Seite über deren Handlanger gesagt wird, so nicht sein kann. Dieses ist eine Situation der weltlich-orientierten Menschen und sie wächst und gedeiht prächtig, Meine Kinder. Soll heißen: Der Aufwachprozess geht gut vonstatten. Trotz alledem werden in diesem Jahr noch viele Kämpfe ausgetragen – auf verschiedenen Ebenen und an verschiedenen Orten. Alles wird gut! Amen.